

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 16.12.2020

Anfrage Nr.: 0125/2020/FZ
Anfrage von: Stadtrat Rothfuß
Anfragedatum: 03.12.2020

Betreff:

Verkehrssicherheit in der Bahnstadt, Entwidmung Langer Anger

Schriftliche Frage:

Am 23.7.2020 wurde die Entwidmung der Straße „Langer Anger“ im Bereich zwischen Da-Vinci-Straße und Gallileistraße beschlossen. Leider wurde der Beschluss bis heute nicht umgesetzt.

1. Bis wann wird die Entwidmung umgesetzt?
2. Wieso wurde es bislang nicht umgesetzt?
3. Wie wird die Maßnahme umgesetzt?

Antwort:

Am 19.08.2020 wurde die Einziehungsabsicht (entspricht der rechtlich notwendigen Anhörung) der Teileinziehung des betreffenden Bereichs im Stadtblatt veröffentlicht. Hiergegen wurden bis zum heutigen Tag zwei Einwendungen erhoben. Diese Einwendungen werden rechtlich abgewogen und den Gremien, startend im Bezirksbeirat Bahnstadt am 28.04.2021 (Stadtentwicklungs- und Bauausschuss 11.05.2021 / Gemeinderat 10.06.2021), im Rahmen einer Beschlussvorlage vorgestellt, aller Voraussicht nach mit dem Beschlussvorschlag, das Verfahren weiter zu betreiben und die tatsächliche (Teil-) Einziehung im Stadtblatt zu veröffentlichen.

Die Netzunterbrechung „Langer Anger“ wird grundsätzlich mittels Pollern sichergestellt. Auf der Seite der Da-Vinci-Straße sind fünf Poller geplant, davon ein Poller versenkbar und auf der Seite der Galileistraße sind sieben Poller geplant, davon auch ein Poller versenkbar.